



25. Januar 2017

**Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern,**

wir laden euch herzlich dazu ein, an der *Mathe Initiative Bodensee* am Alexander-von-Humboldt-Gymnasium Konstanz teilzunehmen. Denn im zweiten Schulhalbjahr 2017 starten wir auch dort in unsere erste Runde! Aber was machen wir überhaupt?

In der *Mathe Initiative Bodensee* steht der Spaß an der Mathematik im Vordergrund. Wöchentlich treffen wir uns, um gemeinsam interessante Themen der Mathematik jenseits des Schulstoffes zu erarbeiten. Dazu laden wir alle Schüler der **Jahrgangsstufen 5 und 6** herzlich ein, die eine Begeisterung für Mathematik mitbringen. Unser Ziel ist es, die Mathematik als lebendiges und lebensnahes Gebiet zu vermitteln, ihre Vielfaltigkeit zu verdeutlichen und den Spaß an ihr dabei nicht zu kurz kommen zu lassen. Inhalte aus der Schule werden nicht vorweggenommen. Hierbei gilt: Selber mitmachen, statt bloß zuhören!

Die Treffen dauern zwei Schulstunden, werden von Lehrenden und Studenten der Universität betreut und finden im Rahmen der Ganztagsbetreuung des Alexander-von-Humboldt-Gymnasiums statt. Für die Teilnahme ist kein spezielles Vorwissen erforderlich und sie ist selbstverständlich kostenfrei. Dabei werden hauptsächlich Knobelaufgaben gelöst und in einen Zusammenhang gebracht.

Auch wenn ihr nicht von Beginn an dabei seid, könnt ihr natürlich jederzeit einsteigen und müsst keine Sorge haben, den Anschluss verpasst zu haben.

Alle weiteren stets aktuellen Informationen findet ihr auf unserer Homepage:
http://www.math.uni-konstanz.de/~krapp/Mathe_Initiative_Bodensee.html

Wir freuen uns sehr auf euch!
Euer Team der *Mathe Initiative Bodensee*